

BURUH

Polsek Cilaku Laksanakan Operasi Premanisme di Wilayah Hukum Cilaku

Cianjur - CIANJUR.BURUH.OR.ID

Jul 27, 2024 - 21:19



Polres Cianjur polda Jabar – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cilaku Polres Cianjur menggelar Kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus pada operasi premanisme di wilayah hukum Polsek Cilaku. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 27 Juli 2024, dipimpin langsung oleh Kapolsek Cilaku, Kompol H. Nandang, dan melibatkan beberapa anggota kepolisian setempat, termasuk Aiptu Ahmad Ramdani, Aipda Ade Arif,

dan Bripka Hendra Arifin, SH.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., melalui Kapolsek Cilaku, Kompol H. Nandang, menyampaikan bahwa operasi ini bertujuan untuk menekan angka kriminalitas, khususnya yang berkaitan dengan premanisme, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cilaku dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah kami. Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan operasi serupa demi keamanan dan kenyamanan warga,” ujar Kompol H. Nandang.

Dalam operasi ini, polisi berhasil mengamankan beberapa individu yang diduga terlibat dalam praktik premanisme. Mereka dibawa ke Polsek Cilaku untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada dan melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

“Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tidak ragu melapor jika menemukan tindakan yang mengarah pada premanisme. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting untuk mendukung kinerja kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan,” tambah Aiptu Ahmad Ramdani.

Operasi premanisme yang digelar oleh Polsek Cilaku ini mendapatkan apresiasi dari warga sekitar yang merasa terbantu dengan hadirnya polisi di tengah-tengah mereka. Warga berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Dengan dilaksanakannya operasi premanisme ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cilaku.